
Le futur est un temps que l’on utilise pour parler des évènements qui vont se produire. 

Coup de pouce : On peut rajouter au début de la phrase, « demain », « la semaine prochaine », 

etc. 

•Verbes du 1er groupe : 

Rappel : Les verbes du premier groupe sont les verbes dont l’infinitif se termine en –er, comme : 

jouer, chanter… (Sauf aller) 

Le futur se forme avec le verbe à l’infinitif + la terminaison du futur. 

Au futur, ils ont tous les mêmes terminaisons qu’il faut bien connaître : 

Danser 1ère personne 2ème personne  3ème personne  

Singulier  

Je danserai Tu danseras Il / Elle / on 

dansera 

Pluriel  

Nous danserons Vous danserez Ils / Elles 

danseront 

 

Attention ! Même lorsque le –e ne s’entend pas, il doit s’écrire. 

Exemple : J’étudierai (étudier) – tu joueras (jouer) – il criera (crier) 

 

•Verbes du 2ème groupe : 

Rappel : Les verbes du 2ème groupe sont les verbes dont l’infinitif se termine en –ir et qui se 

finissent par –issons avec nous (au présent), comme finir, blanchir… 

Le futur se forme avec le verbe à l’infinitif + la terminaison du futur. 

 

Au futur simple, ils ont presque tous les mêmes terminaisons qu’il faut bien connaître : 

Grandir 1ère personne 2ème personne  3ème personne  

Singulier  

Je grandirai Tu grandiras Il / Elle / on 

grandira 

Pluriel  

Nous grandirons Vous grandirez Ils / Elles 

grandiront 

 

 

C6 Le futur : Verbes du 1er et 2ème groupe 


